



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

12 janvier 2017

Au-delà des frontières ECPAT Canada demande au gouvernement du Canada de suivre l'exemple des États-Unis et de mettre fin aux annonces entourant les services d'escorte sur le site Backpage.ca pour protéger les enfants.

WINNIPEG (Manitoba) - Au-delà des frontières ECPAT Canada applaudit les travaux de la sous-commission permanente des enquêtes du Sénat américain sur le site Internet de petites annonces Backpage.com qui ont permis de constater que les annonces pour des services d'escorte sur le site encourageaient consciemment le trafic sexuel, en particulier le trafic de mineurs.

« Cette enquête bipartite américaine a révélé comment Backpage.com a servi de facilitateur en ligne pour le trafic sexuel d'enfants. Backpage.com a supprimé les annonces et nous applaudissons le gouvernement américain pour ses actions permettant de mettre fin à cette situation », a déclaré Darlene Newton, présidente d'Au-delà des frontières ECPAT Canada.

« Mais les annonces pour des services d'escorte sont toujours disponibles sur Backpage.ca au Canada et on en retrouve dans de nombreuses villes canadiennes. Nous demandons à notre gouvernement de faire la même chose et de protéger les enfants contre l'exploitation sexuelle et le trafic sexuel. »

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Darlene Newton, présidente

Au-delà des frontières ECPAT Canada

204-880-2567

darlenenewton@beyondborders.org

Au-delà des frontières ECPAT Canada est un organisme national bilingue voué à faire avancer les droits des enfants de vivre l'abri d'agression et d'exploitation sexuelle, partout au monde. Nous sommes un organisme de bienfaisance enregistré sans affiliation politique ou religieuse. Au-delà des frontières ECPAT Canada est le représentant canadien d'ECPAT International, un réseau mondial présent dans plus de 80 pays visant à mettre fin à la prostitution juvénile, la pédopornographie et le tourisme sexuel impliquant des enfants.

www.beyondborders.org

